

Reaktionen auf unser Schreiben, gereiht nach dem Zeitpunkt des Eintreffens

1.LAbg. Reinhard Ammer, Grüne OÖ (Mo., 20.6.2022, 20:36 Uhr)

Lieber Ambros,

Bezug nehmend auf deine Mail habe ich die Bitte, dass wir morgen, Dienstag, telefonieren. Bei mir ist es zeitlich relativ unkompliziert – meldest du dich?

Noch einen schönen Abend,

Reinhard

LAbg. Mag. Reinhard Ammer
Sprecher für Bildung, Wissenschaft, Sport,
Familien und Kinderbetreuung

Klub der Grünen im Oö. Landtag
Landgutstraße 17
4040 Linz
reinhard.ammer@ooe.gruene.at
0699/1108 5300

Reinhard Ammer – selbst von Beruf Lehrer – versicherte mir, sich immer wieder bei den zuständigen Stellen (BIG, BMBWF, Bildungsdirektion) zu melden und bat mich, ihn immer mit Informationen auf dem Laufenden zu halten.

2.NEOS Landgatsklub, Matthias Lipp (Mi., 22.6.2022, 15:39 Uhr)

Sehr geehrte Damen und Herren des Elternvereins BRG und BORG Kirchdorf!

Vielen Dank für Ihr Schreiben, dem wir uns vollinhaltlich anschließen.

Wir bedauern die von Ihnen geschilderte Lage sehr und verstehen auch Ihre begründete Sorge, insbesondere da die vergangenen Monate einen starken und ungewöhnlichen Temperaturanstieg gezeigt haben.

Im Interesse der physischen und psychischen Gesundheit haben sich NEOS Oberösterreich bereits dafür eingesetzt, dass das Land Oberösterreich Mittel für Luftfilter in Schulen und Kindergärten frei macht.

So haben wir gefordert, dass die oberösterreichische Landesregierung dem Beispiel in Salzburg folgt und Mittel für Luftfilter in Schulen und Kindergärten frei macht.

Dank der NEOS Landesrätin in Salzburg, Andrea Klambauer, wurde rasch eine eigene Förderschiene eigens für Luftfilter aufgesetzt.

Das Land Salzburg übernimmt in Kindergärten 50% der Anschaffungskosten, die restlichen 50% werden vom Träger (also der Gemeinde oder dem privaten Träger) finanziert.

Eine ähnliche Förderung wäre für uns auch in Hinblick auf die so dringend benötigten Maßnahmen zur Abkühlung der Schulen vorstellbar.

Ein Normalbetrieb für Schüler_innen liegt uns besonders nah am Herzen, weshalb wir uns stets für die Jüngsten der Gesellschaft einsetzen.

Es ist bedauerndwert, dass der Landesregierung für rasche und verantwortungsvolle Schritte – insbesondere im Bereich der Schulen und Kindergärten – stets die nötige Entschlossenheit fehlt.

Mit freundlichen Grüßen

NEOS Landtagsklub

3. SPÖ-Landtagsklub OÖ (Fr., 24.6.2022, 09:04 Uhr):

Sehr geehrte Mitglieder des Elternvereins am BRG/BORG Kirchdorf,
sehr geehrter Herr Gruber!

Vielen Dank für Ihr Schreiben betreffend die Problematik mit den Jalousien am BRG/BORG Kirchdorf. Ihren Ausführungen zufolge kann ich absolut nachvollziehen, dass hier akut Bedarf an einer technischen Umrüstung des Sonnenschutzsystems besteht.

Als SPÖ-Landtagsklub setzen wir uns für baulich einwandfreie Schulen in unserem Bundesland ein, denn gutes Lernen ist nur in einem angenehmen Raumklima möglich.

Da es sich bei Ihrer Schule jedoch um eine Bundesschule bzw. ein Bundesschulzentrum handelt, ist in diesem Fall das Bildungsministerium in Wien bzw. die Bundesimmobiliengesellschaft BIG zuständig. Ich möchte Ihnen daher im Sinne einer raschen positiven Erledigung der Angelegenheit nahelegen, mit dem Bundesminister Martin Polaschek von der ÖVP in Kontakt zu treten und dort konkrete Schritte einzufordern. Mit einer Unterschriftenliste können sie Ihren berechtigten Forderungen noch zusätzlich Nachdruck verleihen.

Mit freundlichen Grüßen

LAbg. Michael Lindner
SPÖ-Klubvorsitzender



Klubvorsitzender LAbg. Mag. Michael Lindner
SPÖ-Landtagsklub Oberösterreich

4021 Linz • Landhausplatz 1
T: +43 732/7720-11863
michael.lindner@ooe.gv.at
spoe.klub@ooe.gv.at
www.spoe-klub-ooe.at

3. Landtagsklub MFG OÖ (Mo., 27.6.2022, 12:17 Uhr)

Sehr geehrter Herr Gruber,

vielen Dank für Ihre Kontaktaufnahme.
Wir werden sich um Ihr Anliegen bemühen.

Mit freundlichen Grüßen

Mag.a iur. Angelika Zwicklhuber, MA
Klubdirektorin MFG Klub im OÖ Landtag



Mail: angelika.zwicklhuber@ooe.gv.at
Mail: MFG.Klub@ooe.gv.at
Web: www.mfg-oe.at

4. Büro des Bildungsdirektors für OÖ (Di., 28.6.2022, 13:21 Uhr):

Sehr geehrter Herr Mag. Gruber!

Bezugnehmend auf Ihr Anliegen betreffend der Hitzeentwicklung in Klassenräumen am Standort Kirchdorf, dürfen wir Ihnen wie folgt antworten.

Wie in dem Schreiben der Bundesimmobiliengesellschaft vom 23.6.2022 zu entnehmen ist, sind wir als Bildungsdirektion OÖ in Abstimmung mit dem Eigentümer des Gebäudes (BIG).

Um nachhaltige Verbesserungen sicherstellen zu können, wird als erster Schritt die Feststellung der raumklimatischen Bedingungen in den Klassenräumen notwendig sein.

Nach Vorliegen der Ergebnisse können dann die nächsten Schritte gesetzt werden.

Abschließend können sie versichert sein, dass wir uns um diese Angelegenheit entsprechend annehmen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Herwig Kerschbaumer

Büroleiter des Bildungsdirektors

HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.

Bildungsdirektion Oberösterreich

Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Tel.: +43 732 7071 DW 4041

Handy: +43 664 5266617

E-Mail: herwig.kerschbaumer@bildung-ooe.gv.at

Web: www.bildung-ooe.gv.at



Stand der Dinge am Di., 28.6.2022, 18:50 Uhr:

Lesebestätigungen trafen auch von der BIG, vom BMBWF und von der Linzer Volkspartei ein, zu einer verbalen Antwort konnten sich diese Stellen allerdings offenbar nicht durchringen.

Direktor Lugerbauer hat uns mitgeteilt, dass mittlerweile Messgeräte installiert wurden, damit die tatsächliche Temperatur in den Klassenräumen gemessen werden kann.

Diese Messgeräte werden die maroden und ungeeigneten Jalousien zwar kaum verbessern, aber die Hoffnung lebt, dass ENDLICH an der Temperatur-Situation in den Klassen etwas geändert wird!

Ambros Gruber, Schriftführer des Elternvereins von BRG und BORG Kirchdorf an der Krems